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INTERROGAZIONE SCRITTA E-7006/08
di Ulrich Stockmann (PSE)
alla Commissione

Oggetto: Finanziamento della A 14

L’autostrada A 14 è uno dei principali progetti che interessano la Germania orientale, in particolare il 
Land della Sassonia-Anhalt. Un calcolo errato e il conseguente ammanco di 500 milioni di euro hanno 
riaperto il dibattito sul finanziamento del progetto. Alla luce di ciò, può la Commissione rispondere ai 
seguenti quesiti:

1. É opportuno prevedere un cofinanziamento della A 14 a titolo del bilancio TEN-T o tramite la 
dotazione del FESR? 

2. Ha la Germania documentato il finanziamento integrale dell’intero progetto relativo alla A 14?

3. È prevista la possibilità di ulteriori fonti di finanziamento, qualora gli stanziamenti risultassero 
insufficienti? 

4. Sono già state concesse in forma definitiva le risorse comunitarie destinate alla A 14, per un 
importo pari a 327 milioni di euro, di cui si stava discutendo? 

5. È possibile ridefinire un progetto già approvato in una serie di sottoprogetti?   

6. Occorre impiegare le risorse del cofinanziamento per ogni singola tratta oppure è possibile 
innanzitutto raccogliere gli stanziamenti comunitari necessari a rispettare i termini per la chiusura 
dei conti? 

7. Esiste in linea teorica la possibilità che i finanziamenti siano utilizzati anche a favore di una 
strada statale a quattro corsie?


